



BIA : Visite de la base aérienne

publié le 16/01/2018

Le mardi 9 janvier, les dix élèves qui suivent la formation BIA (Brevet d'Initiation Aéronautique), ont passé la journée sur la base aérienne 709. La journée a été intense et nous avons pu découvrir les nouveaux équipements de la tour de contrôle, le pôle météo et le musée de la base. Nous avons eu la chance d'être accueillis dans un escadron de l'école et tous les élèves ont pu décoller, faire un tour de piste et atterrir... grâce au magnifique simulateur. Beaucoup de questions ont trouvé leurs réponses, autant dans le domaine technique, humain mais aussi sur l'orientation pour peut-être, une future carrière au milieu des nuages !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.